



النموذج الخاص بالإفصاح عن تداولات الاشخاص المطلعين على المعلومات الداخلية
 Disclosure of insider trading forms

نموذج رقم (1-4) Form No. (4-1)		
To: Jordan Securities Commission Amman Stock Exchange Date: 07/11/2019 Ref.: 925/2019 Subject: Trading in securities	هيئة الأوراق المالية الدائرة الإدارية / الديوان ٧ تشرين الثاني ٢٠١٩ الرقم التسلسلي ٥٦٨٩ الجهة المختصة	السادة هيئة الأوراق المالية السادة بورصة عمان التاريخ: 2019/11/07 الرقم: 2019/925 الموضوع: تداول بالأوراق المالية
Kindly be informed that Messrs.' (RUM Group for Transportation & Tourism Investment) Sale on Tuesday 05/11/2019 (338256) shares from company (Arab Union International Insurance Co.) shares . Their ownership in this company became (854646) shares, with a percentage of ownership (14,244%) in the company's capital.	أرجو إعلامكم بأن السادة (شركة مجموعة رم للنقل و الاستثمار السياحي) قد قامت يوم الثلاثاء الموافق 2019/11/05 ببيع (338256) سهماً من أسهم شركة (الاتحاد العربي الدولي للتأمين) ، حيث أصبح رصيد مساهمتهم في الشركة (854646) سهماً و بنسبة (14,244%) من رأس مال الشركة .	
Relation to the company	Insert (X) when applied	العلاقة مع الشركة
Other	X	أخرى
Arab Union International Insurance Co. Shareholders Officer Signature		شركة الاتحاد العربي الدولي للتأمين توقيع رئيس قسم المساهمين

